



Síntesis de medios

24 de mayo de 2024

Primeras Planas

Brotan a Samuel más propiedades
4,116 niños han muerto a balazos este sexenio
Ofrecen \$400 mil a deudos tras colapso
NL crea fondo para indemnizar y becar a víctimas y familiares
En Madrid, cónclave de la ultraderecha enfocado hacia AL
Tragedia en NL: Dolor, deslindes y señalamientos por clima atípico
Suspende Máynez campaña
¡Hay agua!
Con exceso de respeto

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae exfederal

Un exagente de la extinta PF fue detenido y acusado de integrar una célula dedicada al trasiego de droga en el AICM, con rumbo a Europa, a través de contenedores para equipaje, los cuales roban y modifican con doble fondo para ocultar la cocaína. El secretario de Seguridad Pública, **Pablo Vázquez**, detalló que el imputado fue arrestado durante dos cateos que realizaron en domicilios de la alcaldía Venustiano Carranza. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Mortalidad en dos ruedas

Con el incremento del uso de motocicletas en la CDMX aumentaron los accidentes viales y nació el operativo Salvando vidas, a cargo de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC, mismo que se adaptó el año anterior al endurecimiento de las sanciones contra los bikers que violen lo dispuesto en la regulación local. “Entonces, el operativo ha sido muy bien recibido”, explicó a Reporte Índigo **Francisco Ramírez, director de Infracciones con Dispositivos Móviles de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. [Reporte Índigo](#) / [La Crónica de Hoy](#)

SSC-CDMX publica lista de policías autorizados para infraccionar

La Secretaría de Seguridad Ciudadana publicó en la Gaceta Oficial de la CDMX nombres y números de placa de IXS mil policías autorizados para infraccionar, firmar boletas de tránsito o recibos emitidos por equipos portátiles en vía pública y sistemas tecnológicos (fotocívicas). [+ Chilango](#)

Intentan linchar a asaltante de pasajeros

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que asaltó a usuarios de una unidad de transporte de pasajeros en calle San Jorge, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. Los afectados intentaron linchar al sujeto, por lo que fue rescatado por los uniformados y puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Romance eterno

En el encuentro de la final del fútbol mexicano entre el América y el Cruz Azul, en el Estadio Ciudad de los Deportes, todo se llevó en tranquilidad. **La SSC** implementó un fuerte dispositivo de seguridad en las inmediaciones del inmueble. [Esto](#)



Maestros disidentes queman propaganda en partidos e INE

Las protestas de la CNTE continuaron sus manifestaciones en la CDMX, ahora con la quema de propaganda en las sedes de los partidos políticos y el INE. Por estos hechos, **la SSC** no reportó personas lesionadas, detenidos o denuncias por parte de los organismos públicos por posibles daños en sus inmuebles. [24 Horas](#)

Centran candidatos debate en polémicas

Entre ataques y señalamientos, los candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras, Fernando Mercado, de la coalición Morena-PT-PVE; Luis Gerardo Quijano, de la alianza PAN-PRD-PRI, y Daniela Nitza Garduño, de Movimiento Ciudadano, lanzaron sus propuestas en el debate chilango, trataron los temas de habitabilidad y seguridad. La candidata emecista agradeció a la **Policía de Seguridad Ciudadana** por acompañarla durante el debate. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

El Gobierno se hace desde el territorio, no desde Instagram: Caty Monreal

La candidata de Morena-Verde-PT a la alcaldía Cuauhtémoc confía en la asesoría de García Harfuch para terminar con los altos índices de inseguridad en la demarcación. Sobre este tema, indicó que antes no había coordinación entre el gobierno de la alcaldía, el Gobierno de la CDMX y la Secretaría (de Seguridad). Es fundamental tener esta coordinación constante con las autoridades para poder resolver. [Publimetro](#)

Columna Binoculares: Con todo y policía

Ayer, en el debate celebrado entre los candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras, la aspirante de Movimiento Ciudadano, Daniela Garduño, llegó escoltada por un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pues si bien se levantaron las medidas cautelares del proceso abierto ante el IECM por Violencia Política de Género contra el candidato de Morena al mismo puesto, Fernando Mercado, existen otras medidas, pero ahora ordenadas desde la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales por otro proceso promovido por la candidata emecista. Con el elemento, se busca proteger a Garduño de Mercado. [El Gráfico](#)

Policiaco

Deja 11 lesionados choque entre dos unidades del Metrobús en la Glorieta de los Insurgentes

Varios pasajeros resultaron policontundidos al producirse un choque entre dos unidades del Metrobús en la Glorieta de Insurgentes, alcaldía Cuauhtémoc; al lugar arribaron ambulancias del **ERUM** y uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para atender a los lesionados. [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece tras desplome de estructura

Un trabajador perdió la vida y tres más resultaron gravemente lesionados tras colapsar una estructura dentro de una obra en construcción, en la colonia San Jerónimo Aculco, alcaldía Magdalena Contreras. Llegaron al lugar efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos de Protección Civil y el **ERUM** para brindar los primeros auxilios a las víctimas. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Plomean a hombre por resistirse a asalto

Un hombre resultó lesionado por disparos de arma de fuego al oponerse a un asalto en una tienda de conveniencia ubicada en Circuito Interior, en la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. Los agresores escaparon mientras el lesionado fue trasladado a un hospital para su atención médica. [Basta](#)



Drama por un accidente en el andén de la Línea 12 del Metro

Una mujer atoró accidentalmente un pie entre el vagón y el andén, en la estación Calle 11 de la Línea 12 del Metro, ubicada en Iztapalapa. Servicios de emergencia realizaron un corte de energía para rescatarla. [Basta](#)

Surten 3 plomazos a vendedor en Iztapalapa y la libra

Un hombre fue herido de tres balazos durante un ataque directo mientras se encontraba en su local de verduras en calle Cuauhtémoc, en la colonia San Pablo, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **agentes policiacos**, quienes resguardaron la zona. La víctima fue trasladada a un hospital cercano por sus propios medios, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Recibe piquetes en su habitación

Un hombre fue hallado sin vida con aparentes heridas provocadas por un arma punzocortante dentro de su habitación en un inmueble ubicado en calle Reforma, de la colonia Lomas de la Era, alcaldía Álvaro Obregón. **Policías** y paramédicos arribaron al sitio y confirmaron el deceso. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Quieren más box

Para apoyar a personas privadas de la libertad y fomentar el deporte, una empresa donó accesorios deportivos al equipo de box de la **Penitenciaría de Santa Martha** para el proyecto Espíritu Campeón II. [Reforma](#)

Justicia

Esposa de exlíder de la Ruta 100 acusa arresto arbitrario

En apego a una investigación iniciada en abril de 1995, Ricardo "N", exrepresentante sindical de los trabajadores de la extinta línea de transporte público Ruta 100, fue detenido por elementos de la FGJ, quienes señalaron que este hombre está acusado de defraudar a alrededor de 12 mil empleados. Sin embargo, su familia dijo que este hombre es víctima de una aprehensión arbitraria. [Diario de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Catean dos domicilios en la V. Carranza, detienen a una persona presuntamente relacionada con tráfico de drogas en contenedores del AICM

